

Inician trámites para que La Cistérniga tenga centro de salud

D. V.

- miércoles, 28 de agosto de 2024

Sus habitantes dejarán de depender de Delicias I con la conversión de su consultorio en centro de salud



Reunión del consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, y el alcalde de La Cistérniga, Alberto Redondo. - Foto: JCyL

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, trasladó hoy al alcalde de La Cistérniga, Alberto Redondo Guerra, que la Junta iniciará los trámites administrativos necesarios para convertir a la localidad en Zona Básica de Salud, tal y como le expuso durante una reunión. De esta manera, el consultorio local ahora existente, que en la actualidad atiende a cerca de 9.000 tarjetas sanitarias, se pueda transformar en centro de salud.

Gracias a esta decisión, los habitantes de La Cistérniga dejarán de depender desde un punto de vista asistencial y administrativo del centro de salud Delicias I, lo que supondrá "claras" ventajas de accesibilidad y un incremento en la cartera de servicios prestados en la actualidad.

La plantilla del consultorio local está formada por 20 profesionales (a tiempo completo o parcial) como cinco médicos de familia, dos pediatras, seis enfermeras, un técnico en cuidados auxiliares de enfermería, una trabajadora social, dos fisioterapeutas, una matrona y dos administrativos.